
第 6回理事会 議事録 2024年 3月 23日

17:30~20:30信篤公民館会議室

出 席 者

[正副会長] 松永会長 金井副会長

[理事] 実川理事長 他常任理事 連盟理事

【 出席者 17名、委任状 5】規約第 22条により成立

本 日 の 議 事 【進行】市川 【書記】山口

1. 主な実施済み業務

(1) 3/30 名誉顧問の馬渡氏をしのぶ会が開催され150名近くの方が参列し別れを惜しんだ。

(2) 3/17 郡市リーグ大会：市川代表 Nチームは昨年の２部優勝に続き、１部２位と好成績

を果たした。

(3) ペーパーレス委員会より以下の報告がなされた。

(ア)ペーパーレス第１回トライアルとして、ミックス大会（3/3）にて QRコードを利

用したプログラムを提供し、124アクセス（閲覧）を得た

(イ)利用者から便利との前向きな感想を得つつ、より便利な機能追加を求める意見も

あり、引き続き改善に努めたい

(ウ) 4/29春季大会にて第２回トライアルを実施し、ペーパー印刷・配布を最小限とす

る具体案と工程の検討に進む

2. 主な当面の行事

(1) 4/14 審判講習会を開催

(2) 4/29 春季大会：前半・後半に分けないで開催

(3) 5/18 薫風杯市川ジュニア大会：ジュニア連盟と教職員連盟（中学）が協会側として担

当する。

(4) 9/21 初級者大会：塩浜開催予定、コート数が多面となる→小中高生にも呼びかけの方

向とし、担当理事に加えてジュニア連盟と教職員連盟も担当する。

3. その他・総会に向けて

(1) 基本目標：重点項目を確認

(2) 次年度団体戦に向けて：前回理事会で決定した団体戦ランクを６チームリーグ縦１列

方式に変更（詳細は第 5回理事会 20240121議事録参照）に伴い、以下の残課題を整

理した

(ア)当初の１列ランキング：新ランキングは総会で発表

(イ)５チーム１リーグ戦〔４試合〕の得点→21点＋21点＋11点延長なし

(ウ)４チーム１リーグ戦〔３試合〕の得点→21点＋21点＋21点延長 25まで

(エ)３チームや２チームになったときの考え方についての委細を検討

(3) 当番要員割当＜当番残の扱い＞：次年度大会の当番要員については当番残クラブを優

先して充当し、残当番数を費消後に改めて次年度としての当番割り当てを行う。

(4) 会計報告：ほぼ見込みどおりであるものの、シャトル代値上げの影響が顕著で単年度

赤字の予定→次年度は参加費を１００円値上げの方向とする。
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(5) 個人戦タイトル：

(ア)最終成績について確認

(イ)賞品金額値上げを勘案し、次年度から賞品充当金額を引き上げる→年間個人戦タ

イトル規程を改定

(6) ４市対抗ジョイフリー大会：大会参加費用の負担方法および本部運営者への手当支給

については、協会から補助をすることを確認した。

今 後 の 予 定（連絡事項）

 2024年度市川市バドミントン協会総会：4月 7日（日）16:30～勤労福祉センター会議

室（役員は 16:00集合）

 2024年度第 1回理事会：4月 7日（日）総会終了後開催

以上


